



Los factores de conversión, separan el gráfico en 4 cuadrantes que indican el aporte que han tenido las localidades y los cultivares en la Interacción Genotipo-Ambiente. La línea punteada marca el contorno fuera del cual las localidades y los gneotipos presentan mas interacción.

Trabajo realizado en la EEA Marcos Juarez por la Lic. Beatriz Masiero - Ing. Carlos Bainotti.
 Colaboraron desde INASE: Ing. Agr. Alberto H. M. Ballesteros; y los siguientes colaboradores técnicos (pasantes): Sr. Mariano Alejandro Mangieri, Sr. Álvaro Sebastián Martínez Noya y el Sr. Ignacio Pérez Recalde.